



Reichmuth Infrastructure lanciert neuen Fonds im Clean Mobility Sektor

Zürich, 4. Dezember 2023 - Reichmuth Infrastructure, ein paneuropäischer Infrastruktur-Asset-Manager, hat, mit einem Gründungskapital von 75 Millionen Euro von insgesamt drei institutionellen Anlegern, erfolgreich seinen vierten Infrastrukturfonds lanciert. Die Anlagestrategie der Clean Mobility-Plattform orientiert sich stark an der EU-Strategie für nachhaltige und intelligente Mobilität, die darauf abzielt, die verkehrsbedingten Emissionen bis 2050 um 90% zu reduzieren. Die Anleger werden die Möglichkeit haben, die Verkehrsverlagerung auf nachhaltigere Verkehrsträger mitzugestalten und zur Entwicklung der logistischen Wertschöpfungsketten der Zukunft beizutragen.

Reichmuth Infrastructure strebt für seine neue Strategie, die auf die Finanzierung sauberer Mobilitätslösungen und damit zusammenhängender Projekte für erneuerbare Kraftstoffe abzielt, Fondszusagen und Co-Investitionen von über 500 Millionen Euro an. Der Fonds wird sich auf neue und angepasste Formen der Mobilität in den Teilsektoren Schiene, Strasse, Wasserwege und Luftfahrt konzentrieren und die Klimaziele der EU sowie den Green Deal unterstützen. Der closed-ended Fonds erfüllt die Nachhaltigkeitskriterien gemäss Artikel 8 der SFDR und zielt darauf ab, Plattformakquisitionen mit Core+ und Value-Add-Risikoprofilen zu tätigen. Ein erstes Closing nach der erfolgreichen Lancierung ist für Anfang des zweiten Quartals 2024 geplant.

Mit Transportinvestitionen als Teil der DNA und mit einem Track Record in Transportanlagen seit mehr als zehn Jahren, baut Reichmuth Infrastructure seine führende Rolle und Expertise im Transport- und Mobilitätssektor weiter aus. «Die Suche nach attraktiven Investitionsmöglichkeiten im unteren bis mittleren Marktsegment ausserhalb strukturierter M&A-Prozesse war schon immer eine Stärke unseres Teams. Mit unserer langjährigen Erfahrung in der Finanzierung von Transportanlagen werden wir nun den nächsten Schritt machen und in europäische Mid-Market Infrastrukturunternehmen investieren, die aktiv zur Dekarbonisierung der Transport- und Logistik-Wertschöpfungsketten beitragen und über ein erhebliches Potenzial für den Aufbau von Plattformen und Wachstum verfügen», kommentiert Roland Kaufmann, Head of Transportation Investment bei Reichmuth Infrastructure.

Über Reichmuth Infrastructure

Reichmuth Infrastructure, Teil der Reichmuth & Co Gruppe, wurde 2012 als paneuropäischer Infrastruktur-Asset-Manager gegründet mit einem speziellen Investitionsfokus auf saubere Infrastrukturinvestitionen in Europa in den Bereichen Energie, Transport und Kreislaufwirtschaft.

Reichmuth Infrastructure bietet institutionellen Anlegern Zugang zu nachhaltigen und verantwortungsvollen Anlagelösungen und leistet damit einen aktiven Beitrag zur Energiewende und Dekarbonisierung. Aktuell verwaltet Reichmuth Infrastructure rund EUR 2,0 Milliarden über vier diversifizierte Anlagefonds und segregierte Mandate. Das interdisziplinäre Team besteht aus 23 Mitarbeitern mit umfassender Erfahrung in Infrastrukturinvestitionen, einem breiten Branchennetzwerk und etablierten Partnerschaften mit verschiedenen Industrieunternehmen.

<https://www.reichmuth-infrastruktur.ch>

<https://www.reichmuthco.ch/>

